

Zeitschrift: Le nouveau conteur vaudois et romand
Band: 89 (1962)
Heft: 4

Artikel: Un galon de plus à Henri Gremaud
Autor: Gremaud, Henri
DOI: <https://doi.org/10.5169/seals-232773>

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 08.02.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

Pages fribourgeoises



On enregistre le patois à Estavayer

Signalons avec plaisir que le 4 décembre dernier, un car de Radio-Lausanne a fait escale dans la Broye fribourgeoise, aux fins d'enregistrement de productions patoises. Il était à Estavayer à 16 heures, à la salle de paroisse, puis s'en alla à Cugy, Payerne et Domdidier. Relevons le texte bien suggestif de l'appel qui leur a été adressé :

Chers patoisants, on compte sur vous : la Radio est à court de textes pour ses émissions fribourgeoises en patois. Il y va de l'honneur du pays et de la Broye. Racontez-en une bien bonne, de votre cru ; cela vaudra mieux que de la lire en hésitant, ce qui est pénible pour le lecteur... et les auditeurs. Si vous préférez la lire, qu'elle le soit d'une manière absolument courante, sans bavures, ni reprises. Il y a bien moyen, en s'exerçant un peu. Alors, inscrivez-vous ! Il ne s'agit pas de se plaindre de n'entendre que rarement le patois fribourgeois à la radio, il faut y contribuer soi-même !

Cercle fribourgeois de Renens

Sait-on qu'il y a en nombre d'endroits des cantons romands, hors de Fribourg, des associations de citoyens fribourgeois qui déplient une belle et intéressante

activité ? On a déjà parlé de celles de Genève, le « Vieux Chalet », en particulier, qui a donné naissance à l'Amicale des patoisants du Petit-Lancy. Ces groupements sont d'ailleurs fédérés en une Association Joseph Bovet, dont le secrétaire général et animateur est M. Ernest Grivel, directeur, à Bâle.

En début d'hiver, les Fribourgeois de Renens organisent une soirée annuelle. La dernière fut spécialement bien préparée, agrémentée des productions chorales et des danses du Groupe « Mon Pays », de Fribourg. Signalons deux octogénaires : M. Alfred Jordan, de Domdidier, depuis 50 ans en terre vaudoise et M. Emile Savoy, instrumentiste et compositeur, qui débute à l'âge de 16 ans dans la fanfare d'Attalens et qui, malgré ses 80 ans, demeure un fidèle membre actif de l'Harmonie de Renens.

Un galon de plus à Henri Gremaud

Nous apprenons avec plaisir que notre ami M. Henri Gremaud, devenu conservateur du Musée gruérien à Bulle et président de l'Association des costumes gruériens, vient d'être élu président de la Fédération fribourgeoise du costume et des coutumes. Il succède en cette fonction à M. René Binz, chancelier d'Etat qui assumera, dès le 1er janvier prochain, la présidence centrale suisse.

Encore nos félicitations et vœux.



CAFÉ ROMAND
LOUIS PÉCLAT LAUSANNE PL. ST FRANÇOIS 2